

## **Bericht 1. August Turnier**

Gute Stimmung, Wetter wieder einmal nicht ganz so gut – das war der Start zum diesjährigen ausgebuchten 1. August Turnier. Wie immer lautete das Motto natürlich rot/weiss, was auch perfekt befolgt wurde von allen Teilnehmern\*.

Nach erfolgreichem Kanonenstart durch die laute Hupe kamen die ersten Flights schon gleich in den Genuss eines gesponsorten Getränkes, herzlichen Dank an den Sponsor Markus Schär und den Barkeeper Flavio de Batista vom Restaurant Krone in Liestal.

Für andere hiess es Bälle suchen, den weiten Putt versenken, sich mit den Flighpartnern zu unterhalten und dabei ein möglichst gutes Resultat abliefern, gab es doch tolle Preise zu gewinnen. Nearest to the Pin konnte von niemandem erreicht werden, dieser Sonderpreis geht in die Wertung des nächsten Memberturniers.

Den meisten hat es ohne viel Regen und vor allem ohne Gewitter ins TTime gereicht, wir hatten Glück!

Im TTime konnten wir uns am Salatbuffet und an Grillprodukten erfreuen, geschmeckt hat es allen bestens.

Es war ein gelungener, geselliger und unterhaltsamer 1. August im Golfclub.

**Herzliche Gratulation nochmals an alle Gewinner!**

*\*Es wurde in diesem Bericht zur vereinfachten Lesbarkeit die männliche Form verwendet, die weibliche Form ist selbstverständlich miteingeschlossen.*